BOLETIN MENSUAL

OCTUBRE 2025 - N.º 245 Dpto. Comunicación

Jornada Formativa "El reto de la adolescencia. Entre Normas y Neuronas"



AFANAS El Puerto y Bahía ha celebrado una jornada destinada a profsionales de los ámbitos judicial, educativo y sanitario, con el objetivo de profundizar en la comprensión integral de la adolescencia y mejorar la intervención con jóvenes en situación de vulnerabilidad, conflicto o discapacidad, gracias a la subvención de la Consejería de Justicia, Administración Local y Función Pública de la Junta de Andalucía .

El encuentro fue inaugurado por nuestro presidente Antonio Dueñas, y contó con la participación de representantes institucionales como Dña. Ana María Bertón Belizón, D. Enrique Iglesias Romero y, de forma virtual, D. Esteban Rondón Mata, quien destacó la importancia de la formación continua y la colaboración interdisciplinar.

Durante la jornada se abordaron temas clave como:El impacto del neurodesarrollo en la conducta adolescente.

, las medidas judiciales desde una perspectiva educativa y restaurativa, el abordaje terapéutico de los trastornos mentales y la discapacidad, el acompañamiento a víctimas desde un enfoque de derechos y reparación.

Esta iniciativa refuerza nuestro compromiso con la formación especializada, la innovación y la intervención integral en favor de los derechos y el bienestar de la juventud.

AFANAS El Puerto y Bahía continúa trabajando por una justicia juvenil más humana, restaurativa y preventiva, construyendo redes profesionales que mejoren la calidad de vida de los y las adolescentes y sus familias.



El programa
Acompañando-T
continúa siendo
todo un éxito
entre las personas
usuarias

Un año más
acudimos a las IX
Jornadas de la Sal y
el Estero
celebradas en
Puerto Sherry

Servicio de aoyo, orientación y dinamización familiar de AFANAS El Puerto y Bahía





Servicio de Apoyo, Orientación y Dinamización Familiar (SAODF) de AFANAS El Puerto y Bahía

El objetivo del SAODF es acompañar a las familias de personas con discapacidad intelectual, atendiendo sus demandas, buscando que estas se sientan apoyadas y orientadas y cuenten con apoyos y recursos adecuados. Entre lo que ofrece el servicio se encuentra información, orientación y asesoramiento sobre temas relacionados con la discapacidad, apoyo emocional y formación.

Para empezar a recibir el servicio, el primer paso fundamental es la cumplimentación del formulario, para que a través de vuestras respuestas podamos conocer mejor vuestras necesidades.

Este formulario será distribuido por los directores de centros del área de discapacidad, y se dispone de un plazo de 15 días para su cumplimentación. Se recomienda escanear el código QR del cartel para acceder a la Guía oficial del SAODF.





Continúa el programa Acompañando-T

Gracias a la Asignación Tributaria del 0,7% del IRPF y a la Consejería de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad de la Junta de Andalucía, hacemos posible ACOMPAÑANDO-T, un programa de asistencia personal que acompaña a personas con discapacidad intelectual en su día a día: ir al cine, hacer la compra, cocinar o tender la ropa.

Esta edición ha sido una experiencia muy enriquecedora: personas usuarias y asistentes, nos muestran cómo cada día juntos se construyen momentos de aprendizaje, autonomía y diversión. Un programa muy necesario para mejorar la calidad de vida, la autonomía y sentirse autosufciente de todas las personas que participan en este programa, que vuelve a realizarse con mucho éxito.

Un año más acudimos a las IX Jornadas del la Sal y el Estero



Un año más participamos en las XI Jornadas de la Sal y el Estero. Nuestro restaurante La Alegría estuvo presente el 25 de octubre en Puerto Sherry, compartiendo sabores, inclusión y mucha ilusión.

Queremos expresar un agradecimiento muy especial a Fernando Córdoba y a toda la gran familia de El Faro por su generosidad, acogida y compromiso con AFANAS El Puerto y Bahía.

Gracias por abrirnos las puertas, por hacer de tu casa nuestra casa, y por compartir tanto con nosotr@s.

Gestos como el tuyo marcan la diferencia y nos llenan de alegría y esperanza.